

Prof. Dr. Alfred Toth

Vorfelder und Pseudo-Vorfelder

1. Im Rahmen der Theorie der Raumfelder (vgl. Toth 2014) ist der Begriff des Vorfeldes nur dann angebracht, wenn er sich auf ein determiniertes Referenzsystem S^* oder auf eine Menge von determinierten Referenzsystemen S^{**} bezieht. Genau in diesem Falle besteht zwischen dem Vorfeld und S^* bzw. S^{**} 2-seitige Objektabhängigkeit. In allen übrigen Fällen, bei denen also 1- und 0-seitige Objektabhängigkeit besteht, liegen Pseudo-Vorfelder vor.

2.1. 0-seitig objektabhängige Vorfelder



Rue Vaneau, Paris

2.2. 1-seitig objektabhängige Vorfelder



Rue du Dr. Finlay, Paris

2.3. 2-seitig objektabhängige Vorfelder



Rue Sextius Michel, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Theorie ontischer Raumfelder I-III. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2014

14.6.2016